

La Corée Démocratique critique l'attitude des États-Unis aux négociations pour la dénucléarisation



Pyongyang, 9 juillet (RHC)- La République Populaire Démocratique de Corée a critiqué durement l'attitude des États-Unis aux négociations pour sa dénucléarisation après la visite à ce pays asiatique du secrétaire d'état nord-américain Mike Pompeo.

Le ministère nord-coréen des Affaires étrangères a qualifié de déplorable et de préoccupante la position du gouvernement de Donald Trump à ces conversations malgré les déclarations du responsable étasunien, à savoir, que des progrès avaient été faits dans presque tous les thèmes centraux.

Les autorités de la Corée Démocratique ont assuré dans un récent communiqué que la demande des États-Unis pour que sa dénucléarisation soit unilatérale et forcée a été déplorable. Il a réitéré sa demande de procéder à un désarmement graduel.

Ce pays asiatique a indiqué que les dialogues n'ont pas servi à renforcer la confiance entre les deux parties mais à faire face à une phase dangereuse dans laquelle la volonté de dénucléarisation pourrait chanceler.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/166444-la-coree-democratique-critique-lattitude-des-etats-unis-aux-negociations-pour-la-denuclearisation>



Radio Habana Cuba